

Budget, salaires, retraites LE 2 DÉCEMBRE TOUTES ET TOUS EN GRÈVE !

Les mobilisations engagées depuis septembre ont d'ores et déjà permis de faire bouger les lignes. Alors que le débat budgétaire va entrer dans la dernière ligne droite mi-décembre, nous devons enfoncer le clou pour faire barrage au budget d'austérité et obtenir plus de justice fiscale, sociale et environnementale. Le 2 décembre, enterrons les mesures anti-sociales et gagnons l'augmentation des salaires.

Se mobiliser ça paie !

Nos grèves, actions et manifestations ont permis des modifications substantielles du projet de budget Bayrou qu'avait repris à son compte Lecornu :

- ✓ Suppression des deux jours fériés
- ✓ Gel des pensions de retraite
- ✓ Gel des minimas sociaux
- ✓ Suspension/décalage de la réforme des retraites

Mais le compte n'y est pas !

Ces avancées prouvent que la mobilisation paie. Mais le compte n'y est pas ! La suspension de la réforme des retraites est un premier pas dont la suite logique doit être l'abrogation de la réforme Borne et le retour à 60 ans et à 37,5 annuités de cotisation... Au-delà, il faut maintenir la pression pour éviter tout retour en arrière et enterrer les mauvaises mesures qui subsistent et notamment :

- Suppressions de postes dans la Fonction publique
- Gel des salaires des agent·es de la Fonction publique
- Baisse du budget des hôpitaux et des Ehpad
- Limitation de la durée des arrêts maladie
- Doublement des franchises médicales

De l'argent il y en a !

Pour la justice sociale et fiscale nous exigeons →

Alors que les entreprises du CAC 40 réalisent des bénéfices records qui se chiffrent en milliards d'euros, nos salaires ne suivent pas. Pire, les plans de licenciement se multiplient dans des entreprises qui font des bénéfices dans le seul but de maximiser les dividendes versés aux actionnaires.

- La fin des milliards d'aides publiques versées aux entreprises sans conditions
- Le droit de veto des CSE sur les licenciements
- L'augmentation immédiate des salaires
- L'indexation des salaires sur l'inflation
- L'égalité salariale femmes/hommes

Enterrons les mesures anti-sociales. Gagnons l'augmentation des salaires.

EN GRÈVE ET EN MANIFESTATION LE 2 DÉCEMBRE

